



総合学科の創造性 地域の力に

にしめ

# 新志芽通信

No.003

令和7年5月21日  
秋田県立西目高等学校

## 中央支部総体 【5月9日(金)～11日(月)】

ゴールデンウィーク明けの週末、各競技で中央支部総体が行われました。土日は雨で強い風も吹き付ける荒天だったため、屋外の競技はコンディションが悪い中での試合となりましたが、各部とも全カプレーで会場を大いに盛り上げてくれました。全県総体ではさらなる活躍と上位入賞を期待しています。

**準優勝**



サッカー部



バレーボール部

**女子団体3位**



弓道部



バスケットボール部

**男子フライ級3位 佐々木紅葉**



ボクシング部



**男子混成2位 小野大輝**



陸上競技部

# 総合的な探究の時間オリエンテーション 【4月9日(水)】



株式会社ベネッセコーポレーションの奥野佑成さんを講師に迎え、探究活動のやり方についてお話しをいただきました。2年生は毎週2コマが探究活動の時間として割り当てられており、年間を通して活動していきます。例年2月に学年全体での公開発表会が行われます。ぜひご覧いただければと思います。



## PTA総会 【4月30日(水)】

多数の保護者のみなさまに来校いただき、PTA総会が行われました。昨年度の決算および今年度の予算について承認いただきました。日頃から本校の教育活動に対するご理解とご支援について、心より感謝申し上げます。今年度承認いただきました予算は大切に使用させていただきます。

役員として3年間、昨年度より2年間PTA会長としてご尽力いただいた宮崎学様に感謝状を贈呈しました。本当にありがとうございました。

今年度のPTA会長に太田公之様、副会長に蘆田忍様、三浦潤一様、輝き委員に津田雅美様が就任されました。1年間よろしくお願いいたします。



## 教育資金講座 【4月30日(水)】

2・3校時の2コマを使い、教育資金講座が行われました。

2校時目は、株式会社キッズコーポレーションの津田宏美さん(写真左)が、全校生徒および保護者のみなさまに進学時に必要な資金についての講演を行いました。

3校時目は、3年生の進学希望者および保護者に対し、株式会社ライセンスアカデミーの須藤将明さん(写真右)からお話しをいただきました。進学に必要な資金について、実体験を交えた話で、とても分かりやすい話でした。「学びたい」と意欲を持って進学する学生には、各種の奨学金による支援がたくさんあることも紹介していただきました。

